



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Torneo consolación

En Palau de Plegamans

PALAU 1

SAN PEDRO VILAMAJOR 0

Poco a poco y a medida que van transcurriendo los partidos se perfilan ya claramente las grandes posibilidades que tiene el Palau para alcanzar el liderato definitivo del Torneo de Consolación, premio que tiene justificadamente merecido por la gran regularidad que ha demostrado en todos los encuentros disputados esta temporada, y que ayer al vencer al San Pedro de Vilamajor, en terreno local, confirmó plenamente lo antes expuesto.

La visita del San Pedro de Vilamajor, tanto por estar éste clasificado entre los primeros del Torneo, como por tratarse de un equipo fuerte y batallador, había despertado el máximo interés en la afición local, como lo demostró al asistir una numerosa concurrencia al campo, esperándose que enfrentado al Palau, nos dieran, ambos, una buena tarde de fútbol. ¿Fueron colmados los deseos del público? En parte sí y en parte no. Vimos una primera parte buena, en que pletóricos de facultades, ambos equipos nos obsequiaron con un fútbol rápido, vistoso y emocionante al efectuar estas escapadas tan peligrosas que crean los equipos cuando se sienten compenetrados y seguros de sí mismos.

En la segunda parte decayó mucho la brillantez del juego, degenerando en marrullerías y protestas que afearon mucho la conducta de algunos jugadores y restaron méritos a su labor, debiendo intervenir enérgicamente el árbitro y expulsar del campo a un jugador por bando. Aunque estos incidentes no pasaron de aquí dejaron un manifiesto mal sabor de boca al público.

El conjunto presentado por el San Pedro de Vilamajor demostró ser un excelente y completo equipo, digno rival del Palau, al que puso en más de un aprieto y aguantó bien las embestidas, como lo demuestra la mínima victoria de aquél. Hay que destacar la buena actuación de la delantera que juega mucho y bien, y la del portero.

Del equipo local sobresalió la actuación del cuarteto Soler, Torras, Malla II y Mas, aunque los demás tuvieron una buena tarde.

A las órdenes del árbitro señor Nogués, ayudado por los liniers se-

ñores Gascón y Torrents, los equipos se alinearon así:

Palau. — Soler, Torras, Malla II, Mas, Bausá, Serratacó, Coll, Viaplana, Payola, Malla I, Nualart.

San Pedro. — Gascón, Pujol, Masó, Izquierdo, Payá, Boronat, Amadó, Suárez, De Miquel, Serra y Martínez.

Empieza el partido y se suceden las rápidas escapadas por ambos lados que culminan, a los 17 minutos, con el gol del Palau que debía ser el de la victoria.

En una buena combinación de toda la delantera local, Coll hace un pase adelantado por entre los defensas a Payola, quien después de adelantar un poco la pelota, la cruza rasa al ángulo fuera del alcance del portero forastero marcándose así el único tanto de la tarde.

En la segunda parte, aunque con juego más flojo, continuaron las escapadas, dando la impresión, a veces, de que los locales aumentarían el tanteo y en otras, que los forasteros conseguirían la igualada, y así hasta el final.

La actuación del árbitro fué buena, no obstante escuchar alguna protesta.

Corresponsal.

Camisería Sitjes

En Mollet

U. D. GONZALVO 0

SAN JUAN DE MONTCADA 2

Ante escaso público, en el que tenían mayoría los "sanjuanistas", y bajo un clima tropical, se ha jugado, en la mañana del día 16 del actual, este interesante encuentro, en el cual, una vez más, los "gonzalvistas" han torcido las virtudes adinatorias de popular botijo, el cual había pronosticado un reparto de puntos.

No se han esforzado mucho los pupilos de Rovira y, en particular sus delanteros, para, en el segundo tiempo mantener la igualada en el marcador o procurar nivelar la ventaja que, en estos cuarenta y cinco minutos, lograron los "rojillos" de Bifucarción. Sólo los defensas, y en particular Mainou, y el portero Costa, bregaron y defendieron sus colores con el máximo entusiasmo y acierto. Los demás, a excepción de Solá que jugó visiblemente lesionado, podían haber cumplido mucho más.

Tiene el San Juan un excelente conjunto. Su actuación de ayer confirmó los resultados favorables logrados últimamente. Equipo joven, a excepción de Vendrell, muy rápido y bien conjuntado.

Supieron aguantar, en el primer tiempo, el empuje de los locales y, en la segunda mitad, el veterano Vendrell, aprovechó dos buenas ocasiones, a los 6 y 40 minutos, para lograr los dos tantos que les valió la victoria.

A las órdenes del señor Palomo, excelente árbitro y mejor "plumífero", los equipos se alinearon así:

Gonzalvo. — Costa, Martín, Mainou, Pérez Dutrén, Falcón, Sanjuan (Solá), Tomás, Sol, (Sanjuan), Pi y Llonch, y San Juan: Pejenante, Rosalench, Homs, García, Castrillo, Hernández Balter, Venderll, Romer, Ramírez y Soto.

Corresponsal.

En Castelltersol

CASTELLTERSOL 2

PALAU PLEGAMANS 0

El martes día 18, jugóse este interesante encuentro entre los dos primeros clasificados del Torneo Consolación. En un ambiente electrizado, por demás, tuvo el partido un gran sentido de corrección y deportividad realmente notables no registrándose entre los dos equipos el menor incidente.

Venció merecidamente el Castelltersol, pues si bien las fuerzas fueron igualadas, este equipo presentó mayor peligrosidad en cuanto a su quinteto atacante. El primer tiempo terminó con un empate a cero tantos, obteniendo los tantos el interior izquierdo Valls a los 17 y 38 minutos del segundo tiempo.

Árbitro excelentemente el señor Viñals, que supo salirse airoso de su difícil papeleta, bien secundado por los liniers señores Llopart I y Bernard. Los equipos a sus órdenes fueron:

Castelltersol. — Puigbó, Carbanes, Sors, Fullola, Pich, Sáforas, Solé, Soler, Sancho, Valls y Masramón.

Palau de Plegamans. — Soler, Torras, Malla, Mas, Bolsá, Serratacó, Coll, Nola, Pallola, Malla y Bertal.

Destacaron en ambos equipos la línea de volantes Pich-Sáforas en el Castelltersol y el cuarteto defensivo del Palau.